

Pressemitteilung

Rock mit leisen Tönen

Stimmungsvolle Konzerte haben in der Veranstaltungsreihe Burg & Bühne eine lange Tradition. Diese wird am 14. September 2019 mit zwei tollen Live-Acts fortgesetzt: Den Auftakt macht die Nachwuchsband Vanillja Ribbon, danach verzaubert das Quartett von Schariwari den Großen Rittersaal der Burg Schwaneck in Pullach.

„Folkrock pur“ ist das Motto des Haupt-Acts bei Veranstaltungsreihe Burg & Bühne am 14. September 2019: Dann tritt in der Burg Schwaneck in Pullach Schariwari auf, die bereits auf 40 Jahre Bandgeschichte zurückblicken können. Dass sie einmal als „Vorreiter des bayerischen Folkrocks“ gelten werden, damit konnten die beiden Gründerväter, Hans Reupold jun. und Günther Lohmeier nicht rechnen, als sie im Frühjahr 1977 ihren ersten Auftritt mit der Band absolvierten. Schon 1982 war man Preisträger der Deutschen Phono-Akademie, 1995 gab es den Preis für Songpoeten der Hanns-Seidel-Stiftung und das zwischenzeitlich erschaffene Mystical „Bayerische Rauhacht“ erhielt 2004 sogar den deutschen Rock- und Pop-Preis in der Kategorie Musical. Nun ist das Phänomen Schariwari wieder auferstanden und all die unvergessenen Lieder wie „Sommernacht“, „die Kirchseeoner Frösche“, „Drachen“ oder „da Wind“ werden in der Burg erklingen.

Los geht's beim Konzertabend um 20 Uhr mit dem Auftritt von Vanillja Ribbon. Die Finalisten des Band-Wettbewerbs „Running for the Best 2018“ haben sich gerade im letzten Jahr auf eine musikalische Reise begeben. Weg von der dunklen, inhalts- und belanglosen Seite der Popmusik, hin zu musikalischer Vielfalt. Genauer: Hin zu teils entspannten, teils ansteckenden Riffs, zu denen sich Rap und Gesang dazugesellen. Vanillja Ribbon, das sind Sängerin Julia, Rapperin Aileen und Nina, Angel, Karlo und Vali an Bass, Keys, Drums und Gitarre. Die breitgefächerten Instrumentals und tiefgehenden Texte der jungen Münchner Indie-Pop-Band sind eine Kombination, die das Publikum erreicht und bewegt. Tickets für „Rock im Rittersaal“ gibt es bei muenchenticket.de. Mehr Informationen gibt es unter www.burgundbuehne.de.

Geschäftsstelle
Burgweg 10 • 82049 Pullach
T 089/744140-0
F 089/744140-33
M info@kjr-ml.de
www.kjr-ml.de

**Referentin für
Kommunikation und
Marketing**
Eva-Maria Greimel

T Durchwahl: -66
M e.greimel@kjr-ml.de

Fakten:

Wann: 14. September 2019

Wo: Großer Rittersaal, Burg Schwaneck, Burgweg 10 in 82049 Pullach

Einlass: 19:00 Uhr

Beginn: 20:00 Uhr

Tickets: 18 Euro | ermäßigt 14 Euro (zzgl. VVK-Gebühr) unter www.muenchenticket.de oder an allen München Ticket-Vorverkaufsstellen.

Über den Kreisjugendring München-Land:

Der Kreisjugendring München-Land (KJR) ist eine Gliederung des Bayerischen Jugendrings, KdöR, und freier Träger der Jugendhilfe. Als eine der größten Jugendorganisationen in Bayern vertritt er die Interessen von Kindern und Jugendlichen. Im KJR sind 32 Jugendverbände und Jugendinitiativen aus dem Landkreis München organisiert. Durch vielfältige Bildungs- und Freizeitangebote fördert der KJR die Persönlichkeitsentwicklung junger Menschen und das soziale Miteinander. Dafür beschäftigt er rund 500 hauptberuflich Mitarbeitende in über 120 Einrichtungen sowie viele ehrenamtlich Aktive. In der Überregionalen Bildungsarbeit organisiert der KJR das Bildungszentrum Burg Schwaneck, das Ferien- und Bildungszentrum Siegsdorf sowie das Heiner Janik Haus, Jugendbegegnungsstätte am Tower in Oberschleißheim. In der Regionalen Jugendarbeit hat der KJR München-Land Trägerschaften und Kooperationen in den Bereichen Offene und mobile Kinder- und Jugendarbeit, Jugendsozialarbeit an Schulen, Gebundene und offene Ganztagschule, Nachmittagsbetreuung und in Einrichtungen der Jungen Integration.

Geschäftsstelle

Burgweg 10 • 82049 Pullach

T 089/744140-0

F 089/744140-33

M info@kjr-ml.de

www.kjr-ml.de

Referentin für Kommunikation und Marketing

Eva-Maria Greimel

T Durchwahl: -66

M e.greimel@kjr-ml.de